



CIENCIA La mujer escocesa que no sabe lo que es el dolor

P30



ISIS El relato de un yihadista belga arrepentido: "La guerra sigue"

P5

May ofrece su dimisión para salvar el plan del Brexit

El Parlamento rechaza las opciones alternativas al acuerdo de salida

RAFA DE MIGUEL, **Londres**
Theresa May utilizó ayer la última bala que le quedaba en la recámara para lograr la aproba-

ción del plan del Brexit que pactó con la Unión Europea. En una reunión a puerta cerrada con un grupo de diputados conservadores, la primera ministra anunció que no seguirá en Downing Street cuando se ponga en marcha la segunda fase de las negociaciones con Europa. Es decir, que dimitirá si la Cámara de los Comunes aprueba el plan acordado con los 27 socios europeos que ya ha sido rechazado en dos ocasiones por Westminster.

"Estoy preparada para renunciar a mi puesto antes de lo que era mi intención para poder hacer lo que creo que es mejor para el país y para el partido", dijo May. La primera ministra no garantiza con ello que el plan salga adelante en una tercera votación. Pero los euroescépticos dieron la bienvenida al anuncio.

El anuncio de May se produjo poco antes de que el Parlamento británico debatiera las opciones alternativas al plan de la primera ministra, que iban desde un Brexit sin acuerdo a un Brexit suave, pasando por un segundo referéndum o incluso la revocación de todo el proceso. Todas ellas fueron rechazadas. PÁGINAS 2 Y 3

CAMINO DE LAS URNAS

El PSOE promete una renta mínima y más impuestos a los ricos

El programa socialista se centra en la lucha contra la desigualdad

JOSÉ MARCOS, **Madrid**
Los socialistas enfocan su programa electoral hacia la reducción de la desigualdad. Entre las medidas avanzadas están el establecimiento de un ingreso mínimo vital para familias en situación vulnerable y aumentos de impuestos centrados en las rentas altas y grandes empresas. PÁGINA 17

Casado ofrece a Rivera que sea su ministro de Exteriores en una coalición

N. JUNQUERA / E. G. DE BLAS
Madrid
Pablo Casado respondió ayer a la propuesta de Albert Rivera para formar un Gobierno de coalición si el resultado del 28-A lo permite. El líder del PP ofreció públicamente al de Ciudadanos ocupar la cartera de Exteriores en ese equipo, dando por hecho que él mismo lo lideraría. PÁGINA 18



ÁLVARO GARCÍA

Investigada la guerra sucia de la 'policía patriótica' contra Iglesias

La Audiencia Nacional investiga el informe PISA, fabricado por la llamada *policía patriótica* durante el Gobierno del PP para perjudicar al líder de Podemos, Pablo Iglesias. En la foto, Iglesias sale ayer de la Audiencia, donde se personó como perjudicado. PÁGINA 16

Madrid empuja al cierre a 10.000 pisos turísticos

La norma afecta al 95% de los alojamientos

GLORIA RODRÍGUEZ-PINA, **Madrid**
El pujante negocio de los pisos turísticos sufrió ayer un varapalo con la aprobación de una nueva norma del Ayuntamiento de Madrid. El plan, con los votos de Ahora Madrid y PSOE, y la oposición de PP y Ciudadanos, obliga a las viviendas que se alquilen más de 90 días al año a turistas a tener un acceso diferenciado al usado por los vecinos del edificio, lo que abocará al cierre a unos 10.000 alojamientos, el 95% de los existentes. El Gobierno municipal justifica la medida en que "la masificación turística acaba con el turismo y degrada la ciudad". PÁGINA 43

Competencia multa a 15 firmas por repartirse 1.000 millones en obra pública

M. Á. NOCEDA / E. G. SEVILLANO
Madrid
Competencia ha multado a 15 empresas, entre ellas varias filiales de grandes constructoras españolas, por formar tres carteles para repartirse concursos públicos de infraestructura ferroviaria por más de 1.000 millones durante 14 años. Entre todas deben pagar 118 millones. Se salva Alstom, por delatar la trama. Siemens afronta el 55% del total. PÁGINAS 44 Y 45

idealista

la gente va a lo que funciona

VIII CONGRESO INTERNACIONAL DE LA LENGUA

Mario Vargas Llosa: "López Obrador debió escribirse a sí mismo"

J. R. MARCOS / J. R. MANTILLA
Córdoba (Argentina)
La polémica por la carta del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, al Rey de España pidiéndole que se disculpara por los abusos de la conquista saltó ayer al VIII Congreso de la Lengua que se celebra en Córdoba

(Argentina). Mario Vargas Llosa se refirió desde el estrado al tema del que se hablaba en los pasillos: "Se equivocó de destinatario [...] tendría que habérsela enviado a sí mismo". El Nobel peruano reveló además que la próxima cita de la lengua se celebrará en Arequipa, su ciudad natal. PÁGINAS 32 Y 33